

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, el *papel* del Padre es *preciso*. Él viene en Su propio momento; no puede haber la más mínima diferencia en el tiempo en que Él viene. Celebrad Shiv Ratri, el memorial de su venida, con gran pompa y esplendor.

Pregunta: ¿Qué karma negativo de los hijos no se elimina por completo?

Respuesta: El de aquellos cuyo yoga no es preciso. Si no sois capaces de recordar al Padre, vuestro karma negativo no se puede eliminar. Si no estáis conectados en yoga con precisión, no podéis tener salvación total. Aun permanecerá algún karma negativo y vuestra posición se reducirá. Si no tenéis yoga, os quedaréis atrapados en el nombre y la forma de alguien y continuaréis recordando a esa persona, y no podréis manteneros conscientes del alma.

Canción: ¿Quién ha venido hoy en las horas tempranas de la mañana?

Om shanti. ¿A qué hora es la mañana? ¿Cuándo viene Él por la mañana, es decir, a qué hora viene? (Alguien dijo a las tres, otro a las cuatro, otro dijo en la edad de la confluencia, después alguien dijo a medianoche). Baba quiere saber la hora *exacta*. A la medianoche no se le llama la mañana. Un *segundo* o un *minuto* después de la medianoche se dice que es *a.m.* Eso significa el comienzo de la mañana. Esa es la auténtica mañana. Su *papel* en el *drama* es totalmente *preciso*. No puede haber un retraso ni siquiera de un *segundo*. Este *drama* está predestinado eternamente. No se puede decir que es *a.m.* hasta un *segundo* después de la medianoche. Estos son temas de lo ilimitado. El Padre dice: Yo vengo en las horas tempranas de la mañana. En el extranjero, la gente tiene un sistema *preciso* de *a.m.* y *p.m.* Su intelecto todavía es bueno. Ni se hacen completamente satopradhan ni se vuelven completamente tamopradhan. Solo los de Bharat se hacen 100% satopradhan y después 100% tamopradhan. El Padre es muy *preciso*. Un *minuto* pasadas las doce es la mañana. No llevaréis una cuenta de los *segundos*. No podríais decir cuándo ha *pasado* un *segundo*. Solo vosotros, hijos, entendéis estas cosas; el mundo está en una completa oscuridad. Todos los devotos de Dios le recuerdan cuando hay pesar, y claman: ¡Oh Purificador, ven! No obstante, ninguno de ellos sabe quién es Él o cuándo viene. Son seres humanos, pero debido a que son impuros y tamopradhan, no saben nada con *exactitud*. La lujuria también es tamopradhan. El Padre ilimitado ha emitido ahora este *decreto*: hijos, sed conquistadores de la lujuria y, por tanto, conquistadores del mundo. Si no os hacéis puros, os dirigiréis a la destrucción. Haciéndoos puros, reclamáis una posición imperecedera. Estáis estudiando Raja Yoga. Escribís el *eslogan*: *Sé santo, sé yogui*. De hecho, deberíais escribir: *Sé un Raja Yogui*. La palabra “yogui” es *común*. Los que tienen yoga con el elemento brahm también son yoguis. Un hijo tiene yoga con su padre, una esposa tiene yoga con su esposo. Vuestro yoga, sin embargo, es Raja Yoga. El Padre os enseña Raja Yoga. Por eso, es preciso escribir Raja Yoga. *Sé santo y un Raja Yogui*. Día a día, seguís recibiendo *correcciones*. El Padre dice: hoy os estoy contando aspectos muy buenos y profundos. Ahora se acerca Shiv Jayanti. Tenéis que celebrar Shiv Jayanti muy bien. Podéis hacer un muy buen *servicio* en Shiv Jayanti. Los que tengan una exposición en su *centro* o en su hogar, deberían celebrar Shiv Jayanti muy bien. Deberían escribir: Shiv Baba es el Otorgador de este conocimiento del Gita. Venid y aprended cómo obtener vuestra herencia ilimitada del Padre. Todos deberíais encender lámparas, etc., y celebrar Shiv Jayanti en vuestro hogar. Cada hogar debería ser un Gita pathshala, porque todos vosotros sois los Ganges del conocimiento. En cada hogar, la gente estudia el Gita. Las

mujeres están mucho más involucradas en la devoción que los hombres. También hay muchas familias en las que todos estudian el Gita. Por tanto, deberíais tener cuadros en cada hogar. Escribid: venid y reclamad vuestra herencia del Padre ilimitado, una vez más. De hecho, el festival de Shiv Jayanti es vuestro verdadero Deepawali (festival de las luces). Cuando viene Shiva, el Padre, hay luz en cada hogar. Debéis encender muchas lámparas en este festival y celebrarlo con gran esplendor. Celebráis el verdadero Deepawali. La celebración *final* será al comienzo de la edad de oro, cuando habrá una lámpara en cada hogar, es decir, la lámpara de cada alma estará encendida. Aquí, las almas están en la oscuridad; las almas tienen un intelecto degradado, mientras que allí, como las almas son puras, tienen un intelecto divino. Son las almas las que se hacen puras e impuras. Vosotras, almas, ahora estáis cambiando de no *valer ni un penique* a *valer una libra*. Cuando las almas sois puras, recibís un cuerpo puro. Aquí, las almas son impuras y por eso su cuerpo y este mundo son *impuros*. Entre vosotros, también hay muy pocos que entiendan estas cosas de forma precisa y experimenten felicidad internamente. Todos seguís poniendo empeño, según el estado de cada uno. Hay presagios; a veces están los presagios de un eclipse de Rahu. Estos hacen que, los que previamente se asombraron con este conocimiento, se vayan. Los presagios de Júpiter cambian en presagios de un eclipse de Rahu. Cuando os involucráis en el vicio, entráis bajo los presagios de un eclipse de Rahu. Tenéis un combate de boxeo. Las madres no habréis visto eso, porque sois amas de casa. Ahora sabéis que se dice que los brahmaris (los abejorros) son los que establecen un hogar; crean un hogar. El cuidado del hogar es un buen arte. Por eso existe el nombre de “ama de casa”. Los abejorros se esfuerzan mucho. También son amas de casa inteligentes. Crean dos o tres habitaciones. Allí crían de tres a cuatro abejas. De la misma forma, los Brahmins también sois abejorros. Podéis traer aquí a uno o dos, o incluso a diez o doce, o hasta cien o quinientos. Podéis instalar una carpa, etc. Esto también sería como montar una casa. Podríais sentaros dentro y zumbar este conocimiento. Entonces, algunos lo entenderán y cambiarán de hormigas en Brahmins. Algunos están totalmente decaídos, es decir, no pertenecen a este dharma. Solo los que pertenezcan a este dharma quedarán *conmovidos*. Después de todo, sois seres humanos. Vuestra fuerza es más grande que la suya. Podéis dar conferencias a reuniones de dos mil. A medida que progreséis, también iréis a reuniones de cuatro mil o incluso de cinco mil personas. Se os compara con los abejorros. Hoy en día, los sannyasis van al extranjero y dicen que enseñan el antiguo Raja Yoga de Bharat. Incluso algunas mujeres van al extranjero vestidas con ropa de color naranja. Engañan mucho a los *extranjeros*. Los invitan a Bharat para que estudien el Raja Yoga antiguo. Vosotros no diríais: venid a Bharat para estudiar esto. Vosotros iréis al extranjero y os sentaréis con ellos allí y les diréis: estudiad este Raja Yoga y naceréis en el paraíso. No se trata de que tengáis que cambiar de ropa, etc. Solo tenéis que olvidar vuestro cuerpo y vuestras relaciones corporales y consideraros un alma y recordar al Padre. El Padre es el *Liberador* y el *Guía*. Él *libera* a todos del pesar. Ahora tenéis que haceros satopradhan. Anteriormente estuvisteis en la *edad de oro*, pero ahora estáis en la *edad de hierro*. El *mundo* entero, la gente de todas las religiones, está ahora en la *edad de hierro*. A cualquiera que encontréis de otra religión contadle que el Padre dice: consideraos un alma, recordadme y os haréis puros. Después os llevaré Conmigo de regreso al hogar. Decidles solo esto, no demasiado. Esto es muy fácil. En vuestras escrituras se dice que el mensaje se dio en cada hogar. Hubo a uno que se le dejó fuera y se quejó de que nadie se lo dijo. Debéis tocar los tambores y anunciar que el Padre ha venido. Definitivamente, todos llegarán a saber un día que el Padre ha venido para darles la herencia de la tierra de la paz y de la tierra de la felicidad. En la época del *deitismo*, no había otras religiones. Todos los demás estaban en la tierra de la paz. Tened tales pensamientos y cread tales *eslóganes*. El Padre dice: renunciad a toda conciencia de cuerpo y a todas las relaciones corporales. Cuando vosotras, almas, os consideréis almas y Me recordéis a Mí, vuestro Padre, os haréis puras. En este momento, todas las almas son impuras. El

Padre ha venido ahora como el *Guía* para purificar a todos y después llevarlos de regreso al hogar. Todos regresarán a su propia *sección*. Luego, los del dharma de las *deidades* bajarán aquí, según su nivel. Es muy fácil. Vuestro intelecto tiene que embeber todo esto. Los que hacen *servicio* no pueden permanecer escondidos; tampoco pueden permanecer escondidos los que hacen un *mal servicio*. Solo a los que son *serviciales* les invitan todos. No se invita a los que no son capaces de dar este conocimiento a nadie. Esos difaman el nombre de Baba. La gente entonces diría: ¿así son los Brahma Kumaris? Ni siquiera son capaces de responder a ninguna de las preguntas. Por tanto, esto es difamar el nombre de Baba, ¿no? Los que difaman el nombre de Shiv Baba no pueden reclamar una posición elevada. Incluso aquí, algunos son millonarios, otros son multimillonarios, mientras que otros se mueren de hambre. *Mendigos* así también se convertirán en *príncipes*. Solo vosotros, hijos, entendéis cómo Shri Krishna, que una vez fue el *príncipe* del paraíso, ahora se ha convertido en un *mendigo*. De *mendigo*, él se está convirtiendo en un *príncipe* otra vez. Él era un *mendigo*, ¿verdad? Ganó algo, pero eso también fue para vosotros, hijos. Si no, ¿cómo habría podido cuidar de vosotros? Ninguna de estas cosas se menciona en las escrituras. Solo Shiv Baba os dice estas cosas. En realidad, este era un chiquillo de pueblo. Su nombre no era Shri Krishna. Ese es un aspecto que se refiere al alma, por eso la gente se ha confundido. Por tanto, Baba dice: en Shiv Jayanti, *servid* en cada hogar utilizando los cuadros. O podéis escribir: Venid y entended cómo podéis reclamar la soberanía del paraíso para 21 nacimientos, en un *segundo*. Así como en Diwali la gente abre sus tiendas, del mismo modo, tenéis que abrir una tienda de las joyas imperecederas de este conocimiento. Decorad vuestra tienda muy hermosamente. Ellos decoran sus tiendas en Diwali, mientras que vosotros deberíais hacerlo en Shiv Jayanti, porque es Shiv Baba el que vuelve a encender todas vuestras lámparas y os convierte en los amos del mundo. La gente le pide a Lakshmi riqueza perecedera, en cambio, vosotros aquí recibís la soberanía del mundo de la Madre del Mundo. El Padre continúa explicándoos todos estos secretos. El Padre no tiene ninguna escritura. El Padre dice: Yo soy *Todoconocedor*. Sí que sé cuándo algunos de vosotros estáis haciendo *servicio* muy bien, y por eso os recuerdo, pero no es que Yo sepa lo que pasa en el interior de cada uno. Sí, a veces puedo notar que alguien es impuro. Tienen dudas; se les marchita la cara, y entonces Baba envía un mensaje desde arriba: preguntad a esa persona. También está fijado en el *drama* que Él haga esto por algunos; pero Él no habla de todos. Hay muchos hijos que ensucian su cara. Hagan lo que hagan, incurren en una pérdida para sí mismos. Si dijeran la verdad, al menos podrían beneficiarse un poco. Cuando no dicen la verdad, incurren en una pérdida incluso mayor. Aunque entendéis que Baba ha venido para haceros hermosos, algunos de vosotros ensuciáis vuestra cara. Este es un mundo de espinas, en el que cada cual es una *espiña humana*. A la edad de oro también se le llama el *Jardín* de Alá, en cambio a esta edad se le llama una *selva*. Por eso el Padre dice: vengo cuando la difamación de la religión llega a un extremo. Solo ved en lo que se convirtió Shri Krishna, que fue el primero, después de tener 84 nacimientos. En este momento, todos son tamopradhan; continúan peleando entre sí. Todo ello está fijado en el *drama*. Nada de eso existirá en el paraíso. Hay muchos *puntos* para que los *anotéis*, igual que los *abogados* también escriben *puntos* en sus *libros*. Los *doctores* también tienen *libros* así. Los consultan y después prescriben la medicina apropiada para cada uno. Por tanto, hijos, tenéis que estudiar muy bien; también tenéis que hacer *servicio*. Baba os ha dado el mantra *número uno* de “Manmanabhav”. Recordad al Padre y vuestra herencia y os convertiréis en los amos del paraíso. La gente celebra Shiv Jayanti, pero ¿qué hizo Shiv Baba? Sin duda debió dar la herencia del paraíso. Eso fue hace 5000 años. Ese paraíso luego se transformó en infierno y, ahora, el infierno va a volver a transformarse en el paraíso. El Padre dice: hijos, estad absortos en el yoga y entonces podréis entenderlo todo muy claramente. Sin embargo, si vuestro yoga no es preciso y no recordáis al Padre, no

podréis entender nada. Tampoco se podrá eliminar vuestro karma negativo. Al no permanecer absortos en el yoga, no recibiréis tanta salvación. Parte de vuestro karma negativo aún permanecerá y, por tanto, vuestra posición se reducirá. Hay muchos que no tienen nada de yoga. Están atrapados en el nombre y la forma de los demás. Si les recordáis continuamente, ¿cómo se eliminará vuestro karma negativo? El Padre dice: ¡sed conscientes del alma! Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. En Shiv Jayanti, abrid una tienda de las joyas imperecederas de este conocimiento y haced servicio. Iluminad cada hogar y dad a todos la presentación del Padre.
2. Debéis ser honestos con el Padre verdadero. No escondáis al Padre ninguno de los pecados que hayáis cometido. Estad tan absortos en el yoga que no quede ningún karma negativo. No os quedéis atrapados en el nombre y la forma de nadie.

Bendición: Que seáis un renunciante elevado, como el Padre Brahma, y acabéis con cualquier conciencia del “yo”.

Renunciar a las relaciones y a las comodidades materiales no es una gran cosa. Sin embargo, tener el sentimiento de mantener a los demás por delante de uno mismo en cada tarea y en cada pensamiento, es decir, acabar con cualquier conciencia del “yo”, decir “tú primero”, es una renunciación elevada. Esto se conoce como acabar con cualquier conciencia de uno mismo. El Padre Brahma siempre mantuvo a los hijos por delante de él. Constantemente fue un renunciante de “yo debería estar al frente”. Debido a esta renunciación, recibió el fruto de estar por delante de todos, es decir, de convertirse en el *número uno*. Así pues, *seguid al padre*.

Eslogan: Encontrar faltas en alguien al instante también es causarle pesar.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Así como se da sakaash desde una torre alta y se esparce luz y poder, de la misma forma, vosotros, hijos, también tenéis que sentaros en vuestro estado elevado o sentaros en un lugar elevado, y dar al mundo *luz y poder* durante al menos cuatro horas. Al igual que el sol solo puede dar luz al mundo cuando está alto, de forma similar, para dar sakaash al mundo corporal, sed un residente de un lugar elevado.